
ASSISI - Frontale ieri pomeriggio lungo il sottopasso di
recente inaugurato a Santa Maria degli Angeli. Due le
auto coinvolte, di medio volume, che probabilmente si
sono scontrate a causa dell'asfalto bagnato dalla piog-
gia. Nessun danno per conducenti e passeggeri delle
vetture, che, anzi, si sono subito resi utili per far scorre-
re le file di auto che si sono formate.
Per lungo tempo, comunque, il traffico è rimasto bloc-
cato, finché sul luogo dell’incidente non sono arrivati i
vigili urbani.

ASSISI (fla.pag.) - In attesa del congresso comu-
nale, si svolgerà oggi pomeriggio il direttivo del
Partito Democratico, un'analisi del voto e della
situazione politica che non potrà prescindere dalle
polemiche di questi giorni, con velenosi botta e
risposta usciti dalle segrete stanze per finire sui
giornali.
E non è fuori luogo pensare che oltre a guardare al
passato, si penserà anche al futuro, a quelle comu-
nali che si avvicinano giorno dopo giorno, ed in
cui l'Udc sarà - a detta di molti - l'ago della bilan-
cia. Ad un anno di distanza dall'appuntamento
elettorale tutto può cambiare, ma il quasi 9% ripor-
tato dai “casiniani” alle scorse regionali è un teso-
retto di voti che fa gola a destra, come a sinistra. Lo
scorso dicembre i centristi avevano fatto una confe-
renza stampa congiunta con i vertici del Pdl per
annunciare la disponibilità di entrare nella maggio-
ranza, "avendo riscontrato una similitudine di valo-
ri e un'ampia convergenza sulle soluzioni da adot-
tare riguardo a diverse problematiche".

Obiettivo - chiaro, ma mai dichiarato apertis ver-
bis - ridimensionare le manovre e il potere dell'at-
tuale vicesindaco Giorgio Bartolini, ma da dicem-
bre ad oggi qualcosa deve essersi inceppato, visto
che nei giorni scorsi Antonio Lunghi, capogruppo
Udc in consiglio comunale, ha dichiarato nel corso
della massima assise che "l'Udc resterà all'opposi-
zione fino alla fine di questa legislatura". Il Pdl
rimane l'opzione preferita dai casiniani, ma sicco-
me - per dirla con le parole di un autorevole espo-
nente dei centristi - "per fare i matrimoni bisogna
essere in due", lo stallo ha convinto il maggior
partito d'opposizione che un accordo è possibile:
di qui gli “abboccamenti” del Partito Democratico
(dove però c'è anche chi preferirebbe buttarsi a
sinistra, piuttosto che al centro), rivelati da Edo
Romoli che ha parlato di un Pd che "deve guardare
con grande convinzione al ruolo strategico ed ai
valori politici dell'Udc per costruire una alleanza
programmatica" che sia alternativa al centrode-
stra.

ASSISI (al.ga.) - I 4 fratelli marocchi-
ni, rimasti orfani nell'incendio avve-
nuto dieci giorni fa nella frazione assi-
sana di Rivotorto in cui hanno perso
la vita Abderrahaman 'Franco' El
Haddad, 48 anni, e sua moglie Nadia
El Bovzidi, 34 anni, potrebbero essere
affidati allo zio, che li sta già ospitan-
do da quando è accaduta la tragedia.
Lo stesso parente potrebbe anche esse-
re nominato tutore dei ragazzi, alme-
no questo è quanto avrebbe richiesto
il suo avvocato. Tuttavia, bisognerà
attendere ancora per conoscere la de-
cisione del giudice, che si sta ancora
confrontando con i servizi sociali e
tutti gli informati dei fatti. Quello che
per il momento resta certo è che i
quattro fratelli marocchini stanno rice-
vendo manifestazioni di solidarietà da
parte di molti concittadini, oltre che
dalle istituzioni. Proprio ieri mattina,
infatti, sono tornati a frequentare le
attività didattiche, usufruendo di un
servizio di trasporto messo a servizio
dal Comune di Assisi. Anche da Can-
nara, come fa sapere Elisabetta Gallet-
ti, assessore ai Servizi sociali, "si sta
predisponendo tutto il necessario per
attivare tutta la disponibilità e l'appog-
gio possibile non appena saranno no-
te le decisioni del tribunale".
In questi giorni, infatti, più volte, sia
l'assessore Galletti, sia Maria Belardo-
ni, assessore alla Pubblica istruzione
del Comune di Assisi, hanno parlato
dell'intenzione di cercare di aiutare
concretamente i quattro fratelli maroc-
chini, tramite contributi economici,
alloggio, giocattoli, vestiti e quant'al-
tro. Proprio a proposito dell'operato
degli assessorati addetti ai Servizi so-

ciali in genere, arriva una considera-
zione da parte della sezione assisana
del partito della Rifondazione Comu-
nista, intitolato a Peppino Impastato:
"Alla luce della tragica morte dei citta-
dini marocchini a Rivotorto, delle ri-
chieste di aiuto di esasperati padri di
famiglia licenziati che non riescono
più a dare una vita decorosa alla pro-
pria famiglia e del tentativo di suici-
dio della giovane di Santa Maria degli
Angeli, riteniamo che le amministra-
zioni comunali farebbero bene a istitu-
ire il reddito sociale, che potrebbe ri-
solvere parte di questi problemi. E'
necessario, ora più che mai, operare
un monitoraggio completo delle fami-
glie e delle situazioni di disagio del
nostro territorio e attuare aiuti concre-
ti”.

BASTIA UMBRA (al.ga.) - Acceso scam-
bio di opinioni fra maggioranza e opposi-
zione. Lo scontro, acceso in seguito a una
comunicazione di Mirco Casagrande Mo-
retti, consigliere comunale del Partito De-
mocratico, vuole che il collega piddino
Erigo Pecci replichi a Francesco Fratellini,
assessore allo Sviluppo economico del Co-
mune di Bastia Umbra, nonché vice coor-
dinatore del Popolo delle Libertà. "Gli atti
amministrativi hanno una storia e si co-
struiscono con coerenza e studi - spiega il
consigliere Pecci - nel 2000 Bastia Umbra

si dotò del piano del traffico nella Regione
Umbria, risultando secondo soltanto al co-
mune di Perugia. Se l'assessore Fratellini
si rileggesse le relazioni redatte dopo le
indagini condotte sul territorio, capirebbe
che già all'epoca si parlava di interventi
prioritari per i sottopassi ferroviari, con la
scaletta che riportava prima l'intervento
di via San Rocco, poi quello di via Firenze
e, infine, quello di via Irlanda. Questo per
poter condurre i lavori in modo da rispon-
dere alle esigenze del traffico e ai blocchi
stradali che vi sono duranti i lavori. Non

solo: in data del 21 gennaio del 2009, con
la delibera di giunta numero 14, si dava
incarico e mandato all'ingegner Traversini
per iniziare la progettazione del sottopasso
di via Firenze. Si fissava così il piano trien-
nale delle opere pubbliche e, per l'anno
2011, la prevista attuazione dell'interven-
to. Questo è agli atti e visionabile da tutti;
l'assessore Fratellini mente e, quel che è
peggio, lo fa a danno alla città". Da qui, il
consigliere d'opposizione si spinge a fare
considerazioni sull'operato dell'attuale
amministrazione di centrodestra, guidata

dal sindaco Stefano Ansideri: "Come si
stanno portando avanti i lavori per il sotto-
passo di via Firenze? Come s'intende rea-
lizzare il sottopasso di via Irlanda, tanto

voluto in campagna elettorale? Si ritiene
che sia sufficiente dire che le somme sono
impegnate per il 2010 e il 2011 per giustifi-
care l'immobilismo?".
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Cade dal motorino
ASSISI - Fortunatamente si è concluso solo con
un grande spavento il piccolo incidente che ha
avuto una giovane ragazza alla guida del suo
motorino alle 7 di ieri mattina. La studentessa,
che molto probabilmente si recava a scuola, è
caduta con il suo mezzo su viale Patrono d'Ita-
lia, proprio a metà strada tra Assisi e la frazione
di Santa Maria degli Angeli, all'altezza di villa
Gualdi. Sul posto non sono intervenuti né i
vigili urbani, né i carabinieri, dal momento che
la situazione non lo richiedeva. Comunque, per
verificare accertarne le condizioni di salute, la
ragazza è stata trasportata al pronto soccorso
dell'ospedale di Assisi.

Nati per leggere
BASTIA UMBRA - Avrà inizio lunedì, dalle 10
in poi nella sede della biblioteca comunale di
Bastia in via Umbria, l'iniziativa intitolata "Dì
la tua…". Si tratta di uno degli sviluppi del
progetto che si pone l'obiettivo di promuovere
la lettura, nonché di un sostegno al disegno
nazionale che va sotto il nome di "Nati per
leggere", che si sta ridefinendo con un respiro
più ampio e con l'inserimento di nuove iniziati-
ve a favore di diverse fasce di utenti. Nella
fattispecie, "Dì la tua…" vedrà l'interazione di
gruppi di lettura composti da soggetti maturi e
in pensione, accompagnati dalla guida di un
soggetto conduttore. "Si tratta di un'occasione
per leggere, approfondire e discutere; non solo
libri, ma anche attualità" spiega Rosella Aristei,
assessore alla Cultura, nonché vicesindaco di
Bastia Umbra.

Asili nido aperti
BASTIA UMBRA - Nidi aperti oggi a Bastia
Umbra. Dalle 9.30 alle 12.30 di mattina e dalle
16 alle 19 del pomeriggio, le strutture e i servizi
socio educativi per la prima infanzia "L'Albero
degli gnomi" e "Piccolo mondo", che sono di
gestione comunale, e "Il mondo della fantasia",
"Il Pulcino", "L'Isola felice" e "Piccole Orme",
di gestione privata, saranno aperti alle visite del
pubblico. Il motivo risiede nell'iniziativa "Nidi
aperti", fortemente voluta e organizzata anche
dall'amministrazione comunale, con l'obbietti-
vo di far conoscere le strutture e i servizi socio
educativi per la prima infanzia, sia pubblici che
privati, che sono presenti nell'ambito del territo-
rio comunale. “La manifestazione si colloca,
inoltre, all'interno di una più ampia valorizza-
zione del servizio - spiega Rosella Aristei, - an-
che attraverso un nuovo progetto di formazione
del personale che, da quest'anno, si centra sul
sistema di gestione della qualità. Una formazio-
ne per avviare un percorso che porti presto a
certificare alcuni servizi del Comune, nella con-
sapevolezza del loro positivo funzionamento”.

Primario a Medicina
ASSISI - Il sindaco Claudio Ricci e l'assessore
Moreno Massucci esprimono plauso alla Regio-
ne Umbria e al direttore dell’Asl 2 Giuseppe
Legato, per la nomina del nuovo primario di
Medicina interna Paolo Verdecchia, professioni-
sta di alto profilo scientifico. “Auspichiamo, co-
me sollecitato più volte da ormai due anni -
scrivono - anche la nomina, in tempi più brevi
possibile, del primario in Ostetricia e ginecolo-
gia che rappresenta un caposaldo dell'ospeda-
le”. L'ospedale di Assisi potrebbe avere, in tale
ottica, uno sviluppo interessante, “puntando a
svolgere, sempre più, servizi di base di qualità”,
concludono i due amministratori.

CANNARA - Cannara ricorda Ettore Thesorieri (Andria
1553 - Cannara 1638), genio creativo, che visse ed operò
in città tra il Cinquecento e il Seicento alla corte di Giam-
paolo Baglioni. Fu cancelliere, notaio, poeta, accademico,
compositore di musiche sacre e autore del Capitolato della
Giostra della Quintana di Foligno. Morì, nel 1638, dopo
essere entrato nel Terz'Ordine di San Francesco di Canna-
ra. Lo ricorda il comitato “Valerio de' Ranieri” per gli studi
storico culturali del territorio di Cannara, in collaborazio-
ne con la parrocchia dei SS. Matteo apostolo e Giovanni
Battista, che hanno organizzato una “due giorni” in sua
memoria. Si parte oggi, alle 16.30, nel teatro Ettore Theso-
rieri con un convegno coordinato dal notaio Marco Gallet-
ti. Il primo intervento su “Ettore Thesorieri, cancelliere e

poeta” è affidato alla professoressa Anna Maria Rodante, a
cui seguirà quello della dottoressa Paola Monacchia sul
rapporto del poliedrico artista con Cannara. Conclude la
giornata di studio la relazione del professor Ottaviano
Turrioni su “La sfera devozionale in Ettore Thesorieri”. Il
programma prosegue domani, alle 17, nella chiesa di San
Matteo di Cannara con l'esibizione del Gruppo polifonico
Commedia Harmonica di Assisi, diretto dal maestro Um-
berto Rinaldi, che eseguirà uno dei frutti dell'estro musica-
le di Thesorieri “Laudato sempre sia” nella “Missa cum
quinque vocibus”, celebrata dal parroco di Cannara, don
Francesco Fongo. Si tratta di una “due giorni” che, oltre ad
essere un omaggio alla memoria del Thesorieri, è un inte-
ressante viaggio a ritroso nella storia.
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